

СОДЕРЖАНИЕ

РУССКИЙ ЯЗЫК

<i>Войлова К.А.</i> Нужна ли реформа церковно-славянского языка?.....	7
<i>Колесникова С.М.</i> Синтагматические особенности наречий меры и степени и их градуальная функция в современном русском языке.....	14
<i>Копосов Л.Ф.</i> Лингвистическое источниковедение: история и современное состояние	20
<i>Нагорный И.А.</i> Ситуация сомнения в концептосфере индивида	25
<i>Пушкарёва Н.В.</i> Подтекстовые смыслы в современной русской прозе (лингвистический аспект)	30
<i>Савостина Д.А.</i> Грамматические средства выражения языковой картины мира в художественных текстах первой половины XX века: личные формы предикатива	35
<i>Тимошенко И.В.</i> Трансформация форм-идиом современного русского языка	41

Публикации аспирантов

<i>Байдикова Е.Л.</i> Прагматические условия реализации агрессивной функции вопросительных предложений	47
<i>Дмитриев Д.В.</i> Лексико-фразеологические средства выражения философских взглядов в прозе А.А. Фета	54
<i>Иванова М.А.</i> Союзы как средство выражения субъективно-модальных значений в предложениях с обособленными членами	59
<i>Йылдырым Ариф</i> Средства выражения категории рода в зоонимах современного русского и турецкого языков	64
<i>Мельникова Л.А.</i> Функциональные корреляции склоняемых и несклоняемых существительных в русском языке	71
<i>Чжэнь Чжэнь</i> Метафора видов вооружения и её использование в российских спортивных репортажах	77
<i>Шарипова О.А.</i> Некодифицированная лексика в топонимическом пространстве языка	83

ЛИТЕРАТУРА

<i>Анищенко М.Г.</i> Художественное моделирование реальности в творчестве Артюра Адамова.....	88
<i>Батурова Т.К.</i> Петербургские альманахи пушкинского времени в духовном аспекте.....	96
<i>Конкина Л.С., Бикеева Е.Г.</i> Проблемы православной культуры в «Дневнике писателя» Б. К. Зайцева	102
<i>Симонова Л.А.</i> «Гений христианства» Ф.Р. де Шатобриана – первый манифест французского романтизма.....	107

Публикации аспирантов

<i>Артамонова К.Г.</i> Образ дома волшебника как «другого места», аккумулирующего пространство и время, и его значение в творчестве Дианы Уинн Джонс	117
<i>Бобылева Е.С.</i> Трансформация звукового пейзажа в романе И.С. Лукаша «Вьюга»	122

<i>Букина Г.Ю.</i> Мемуарная проза П.А. Вяземского	128
<i>Голубничий И.Ю.</i> Мифологическое сознание и поэтическое творчество Юрия Кузнецова: взаимосвязь поэзии и мировоззрения	133
<i>Егорова И.Н.</i> Тема материнства в творчестве Л. Эрдрик	141
<i>Куличева Е.В.</i> Национально-германский колорит в романе В.Я. Брюсова «Огненный ангел»	147
<i>Чаусова И.В.</i> «Мир дома и его философско-эстетическое значение в ранних сборниках М.И. Цветаевой»	152

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Всероссийская научно-практическая конференция с международным участием «Русское слово: прошлое, настоящее, будущее»	158
--	-----

РЕЦЕНЗИИ

Рецензия на учебное пособие Василия Алексеевича Беглова «Методологические проблемы современного литературоведения»	160
---	-----

НАШИ АВТОРЫ	163
-------------------	-----

CONTENTS

RUSSIAN LANGUAGE

K. Voilova. Does the Church Slavonic Language Need to be Reformed?.....	7
S. Kolesnikova. Syntagmatic Features of Adverbs of Measure and Degree and Their Gradual Function in the Modern Russian Language.....	14
L. Koposov. Linguistic Source Study: Its History and Current State	20
I. Nagorniy. Doubt Situation in the Individual's Conceptosphere.....	25
N. Pushkareva. Subtext meanings in the modern Russian prose (Linguistic aspect)	30
D. Savostina. Grammatical means of expression of a language picture of the world in literary texts of the 1st half of the 20th century: personal forms of a predicative	35
I. Timoshenko. Transformation of the Forms-Idioms in the Modern Russian Language	41

Publications of post-graduate students

E. Baydikova. Pragmatic Conditions of Implementation of the Aggressive Function in Interrogative Sentences.....	47
D. Dmitriyev. Lixico-phraseological Means of Expression of Philosophical Views in A. Fet's Prose.....	54
M. Ivanova. Conjunctions as means of expression of subjectively-modal meaning in sentences with isolated parts	59
A. Yildirim. Means of expressing the category of gender in Names of animals in modern Russian and Turkish languages	64
L. Melnikova. Functional Correlations of declinable and indeclinable nouns in Russian	71
Zhen Zhen. Metaphor of weapons and its use in Russian sports reports	77
O. Sharipova. Uncodified Lexis in Toponymic Language Space	83

LITERATURE

M. Anishchenko. Artistic simulation of reality in Arthur Adamov's creative work.....	88
T. Baturova. Petersburg Literary Miscellanies of Pushkin Time in Spiritual Aspect.....	96
L. Konkina, E. Bikeeva. The Problem of Orthodox Culture in "The Diary of the Writer" by B. Zaytsev	102
L. Simonova. "The Genius of Christianity" by F.R. de Chateaubriand – the First Manifesto of French Romanticism	107

Publications of post-graduate students

K. Artamonova. The image of the wizard's house as «the other space» that accumulates space and time and its significance in the works of Diana Wynne Jones's.....	117
E. Bobyleva. Transformation of Soundscape in «Snowstorm» by I. Lukash.....	122
G. Bukina. Memoir Prose of P. Vyazemsky.....	128
I. Golubnichiy. Mythological Consciousness and Poetry of Yury Kuznetsov: Relationship between Poetry and Philosoph.....	133
I. Egorova. Theme of Motherhood in L. Erdrich's Novels	141
E. Kulicheva. The German national colour in the novel of V. Bryusov «The Fiery angel»	147
I. Chausova. Home world and its philosophical and aesthetic value in the early collections of M. Tsvetaeva	152

THE SCIENTIFIC LIFE

All-Russian International Scientific Conference «Russian word: past, present and future»158

REVIEW

Review of V. Beglov's textbook «Methodological problems of modern study of literature»160

OUR AUTHORS163